

## Allianz Direct expandiert - Übernahme des Eurofil-Direktgeschäfts von Abeille Assurances

News

© Pixabay

**Allianz Direct, der paneuropäische Online-Versicherer der Allianz Gruppe, hat eine Vereinbarung zur Übernahme des Versicherungsportfolios von Eurofil getroffen – einschließlich aller operativen Geschäftaktivitäten, mehr als 300 Mitarbeitenden sowie der Marke Eurofil. Die Transaktion unterliegt dem Informations- und Konsultationsverfahren der Arbeitnehmervertretungen und steht unter dem Vorbehalt der Genehmigung durch die Aufsichtsbehörden. Die Transaktion soll bis Ende 2025 abgeschlossen sein. Mit dieser Übernahme stärkt Allianz Direct seine Präsenz auf dem französischen Markt erheblich und wird zum drittgrößten Anbieter im französischen Direktversicherungsmarkt.**

Eurofil, eine Marke von Abeille Assurances, ist ein führender Anbieter auf dem französischen Direktversicherungsmarkt und blickt insbesondere im Bereich der Kfz-Versicherung auf eine lange und erfolgreiche Geschichte zurück. Die Aktivitäten von Eurofil werden in Allianz Direct integriert, wodurch Allianz Direct seinen Markteintritt im Kfz-Versicherungssegment deutlich beschleunigt und seine europäische Präsenz weiter ausbaut.

Fanny Limare-Wolf, Chief Officer von Allianz Direct Frankreich, wird eng mit dem Eurofil-Team zusammenarbeiten, um einen reibungslosen Übergang der Kundinnen und Kunden sowie Mitarbeitenden in die Organisation von Allianz Direct sicherzustellen.

Während des gesamten Prozesses wird es keine Änderungen in den Dienstleistungen für Eurofil-Kunden geben.

Philipp Kroetz, CEO von Allianz Direct: „Diese Übernahme ist ein bedeutender Meilenstein auf unserem Weg, Allianz Direct als führenden digitalen Schaden- und Unfallversicherer in Europa zu etablieren. Mit der erweiterten Präsenz in Frankreich und der Einführung unseres Kfz-Versicherungsangebots setzen wir unsere Wachstumsstrategie konsequent um – getragen von starkem organischem und gezieltem anorganischem Wachstum. Wir freuen uns sehr darauf, das Eurofil-Team bei Allianz Direct willkommen zu heißen.“

Philippe Michel Labrosse, CEO von Abeille Assurances: "Die Entwicklung der Direktversicherung führt uns heute dazu, Eurofil in eine neue Phase zu überführen, die im Einklang mit den Hauptzielen unseres strategischen Plans 2024 - 2026 steht. Dies unterstreicht insbesondere unsere Absicht, unsere Aktivitäten auf lokale Vertriebskanäle zu fokussieren und die Position von Abeille Assurances langfristig auf dem französischen Markt zu stärken. Ich möchte allen Teams danken, die durch ihre Arbeit und ihr Engagement Eurofil zu einem zentralen Akteur der Direktversicherung gemacht haben."